

Georges Ibrahim Abdallah, militant communiste libanais âgé de 64 ans, arrêté à Lyon le 24 octobre 1984, a été condamné à la réclusion à perpétuité pour des actions revendiquées par les Fractions Armées Révolutionnaires Libanaises (FARL).

En 1978, il résista à l'invasion du Liban par Israël, il combattit aux côtés du Front Populaire de Libération de la Palestine.

Il est libérable depuis 1999. Son maintien en captivité est un choix politique de l'État français, appuyé par Israël et les États-Unis. La dernière demande de libération conditionnelle en 2014 de Georges Ibrahim Abdallah a de nouveau été jugée irrecevable. Mais, de notre côté, cette décision ne nous décourage pas, au contraire ! Cette décision ne nous fait pas taire, au contraire !

C'est un militant anti-impérialiste et pro-palestinien que l'État français garde dans ses geôles.

Alors que des centaines de prisonniers palestiniens se mobilisent contre leur régime d'incarcération et contre l'occupation de la Palestine, il est de notre devoir, militants et militantes anti-impérialistes en France et partout ailleurs, de nous mobiliser, toujours plus, pour qu'enfin Georges Abdallah retrouve la liberté et son pays, le Liban.

Le 24 octobre 2015, il rentrera dans sa 32ème année de détention. A cette occasion, nous appelons à une large mobilisation en France et partout ailleurs :

**- Manifestation nationale à Lannemezan, devant sa prison, le samedi 24 octobre 2015 à 14h.**

**- Actions, rassemblements et manifestations dans toutes les villes du monde autour du 24 octobre 2015.**

*« La solidarité la plus appropriée que l'on peut apporter à un prisonnier politique c'est de s'engager toujours plus sur le terrain de la lutte contre le système d'exploitation et de domination. » Georges Abdallah.*

Premiers signataires : Action Antifasciste Marseille, Action Antifasciste NP2C, Action Antifasciste de Périgueux (24), Association Solidarité avec le Peuple Marocain (44), Bboykonsian, Breizhistance (Bretagne), CAPJPO-EuroPalestine, Collectif "Bassin minier" pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah (62), Collectif Coup Pour Coup 31, Collectif Freedom For Palestine (Belfort), Collectif Libérons Georges Abdallah 33, Collectif Libérons Georges Abdallah PACA, Collectif pour la Libération de Georges Ibrahim Abdallah (Paris), Collectif Intifada (76), Collectif Nosotros (Marseille), Collectif Palestine 65 - AFPS, Collectif Palestine Libre (Toulouse), Collectif Palois pour la Libération de Georges Ibrahim Abdallah (64), Collectif de soutien à Georges Ibrahim Abdallah 34, Collectif de soutien à la résistance palestinienne (CSR 59), Collectif Urgence Notre Police Assassine, Collectivo Palestina Rossa (Italie), Comité BDS France 42, Comité BDS France 66, Comité BDS France Toulouse, Comité Georges Abdallah Lyon/Sud Est, Comité « Libérez-les ! » (59 – 62) de soutien aux prisonniers et réfugiés politiques, Comité Solidarité Georges Abdallah Lille, Comité de Solidarité Tunisien pour la Libération de Georges Abdallah, Confédération Nationale du Travail-f, Coordination contre le Racisme et l'Islamophobie, CSAO Harraga (Lyon), Democracy and Class Struggle (Pays de Galles), Fronte Palestina (Italie), Front Uni des Immigrations et des Quartiers populaires (FUIQP), Génération Palestine, Gers-Palestine, GUPS Aix-Marseille, International League of People's Struggle (ILPS), NPA, PCF Grenay, Quartiers Libres, OCML Voie Prolétarienne, Parti des Indigènes de la République, Popular Front for the Liberation of Palestine (Palestine), Première Ligne (93), Réseau "Noi Saremo Tutto" (Italie), Samidoun, Secours rouge Arabe, Secours Rouge International, Rouge Vif 13, Solidaires Etudiant-e-s 31, Sortir du Colonialisme, Tjen Folket (Norvège), UJFP-Lille, Union Antifasciste Toulousaine, Unión do Povo Galego (Galice)